

Vendredi 24 décembre (article de Carlos Soto)

Athlétisme : une cinquantaine d'enfants de l'AFA Feyzin-Vénissieux en lice

Ce mardi soir au gymnase Micheline Ostermeyer, une soixantaine d'enfants (8 du CO St. Fons athlétisme et le reste de l'AFA Feyzin-Vénissieux) ont participé au traditionnel « Kid de Noël », une compétition réservée

aux enfants de 6 à 10 ans organisée par le club intercommunal.

« Ce sont les enfants de l'école d'athlé des catégories éveils et poussins de Feyzin et de Vénissieux qui étaient concernés. Ils sont classés mais l'essentiel à

cet âge reste l'apprentissage de l'athlétisme et de se faire plaisir », explique Yann Berny qui avec Hakim Khelaifia, Myriam Cœur et Sonhenry You s'occupent de la section vénissienne de l'AFA. Les futurs Lemaitre, Bolt... se

sont affrontés sur un 30 m sprint, un saut en longueur, un triple saut et un lancement de vortex. Un relais a conclu la soirée athlétisme. Parents enfants et dirigeants ont ensuite reçu un visiteur très attendu, le père Noël. ■



■ La jeune classe de l'athlétisme local au triple saut.

Photo Carlos Soto



■ Les enfants de l'AFA Feyzin-Vénissieux présents ce mardi soir au gymnase Micheline Ostermeyer. Photo Carlos Soto